

Die Familienkarte der StädteRegion Aachen



Informationen für Unternehmen, die Partner der Familienkarte werden wollen

SICHERN SIE SICH DIE KUNDEN VON MORGEN!

Warum eine Familienkarte?

Die demografische Entwicklung in Deutschland rückt nicht nur in der Familienpolitik, sondern auch in der Wirtschafts-, Bildungs-, Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik ins Zentrum des öffentlichen Interesses. Die wirtschaftliche Zukunft und der Wohlstand der deutschen Städte und Kreise sowie die Attraktivität der Standorte für Investoren hängen künftig immer stärker davon ab, ob die Städte, Gemeinden und Regionen jungen Familien ein lebenswertes Umfeld und berufliche Perspektiven anbieten können.

Die am 21. Oktober 2009 gegründete StädteRegion Aachen umfasst das Gebiet des Kreises Aachen mit seinen 9 kreisangehörigen Kommunen und der Stadt Aachen. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Interessen der 11 Gebietskörperschaften zu bündeln. Hierdurch sollen Entscheidungswege verkürzt, personelle und sächliche Synergien erschlossen und die Positionierung im Europa der Regionen verbessert werden.

Auch die Menschen in der StädteRegion Aachen empfinden unsere Region immer stärker als **einen** einheitlichen Lebensraum, in dem kommunale Grenzen an Bedeutung verlieren. Vor diesem Hintergrund setzt die StädteRegion Aachen mit der Familienkarte ein sichtbares Zeichen und dokumentiert, dass Familien in unserer Region willkommen sind!

Bezugsberechtigung

Die Familienkarte erhält jede/r mit Hauptwohnsitz in der StädteRegion Aachen gemeldete/r Erziehungsberechtigte bzw. Umgangsberechtigte mit mindestens einem Kind unter 18 Jahren. Bei Eltern mit einem behinderten Kind wird die Karte bis zum 27. Lebensjahr ausgestellt.

Angebote der 10 Kommunen der StädteRegion

Die Familienkarte bündelt die Vielfalt an Leistungen der Familienförderung in der StädteRegion. Die Kommunen bzw. deren Tochtergesellschaften beteiligen sich einerseits mit bereits bestehenden Vergünstigungen, schaffen andererseits auch neue familienfreundliche Angebote.

Erweiterung des Nutzerkreises

Der Kreis Düren hat ebenfalls eine Familienkarte nach städteregionalen Kriterien eingeführt. Im Sinne der regionalen Kooperation wurde eine gegenseitige Nutzung der Familienkarte vereinbart. Die Familienkarteninhaber aus dem Kreis Düren können die Angebote der städteregionalen Familienkarte nutzen und umgekehrt!

So sieht die Familienkarte des Kreises Düren aus:



Leisten auch Sie als Unternehmen ihren Beitrag zu mehr Familienfreundlichkeit in der StädteRegion Aachen!

Die StädteRegion Aachen möchte Sie als ein Unternehmen aus Dienstleistung, Handel, Handwerk oder Gastronomie mit einem eigenen Angebot für die Familienkarte gewinnen. Räumen auch Sie als Partner der Familienkarte den in der StädteRegion lebenden Familien einen Rabatt, eine besondere Dienstleistung oder ein (einmaliges) Spezialangebot ein. Geben Sie ein öffentlich sichtbares Signal zur Solidarität mit Familien! Sie können sich bei den Familien positionieren, Kundenbindung bewirken und familienfreundliches Engagement dokumentieren.

Ihr Beitrag als Partner der Familienkarte

Die Vorteile, die Sie den Familien bieten, können als Sach- oder Dienstleistungen, Rabatte oder

Mehrwertgeschenke gewährt werden. Ebenso können Sie einmalige oder wiederkehrende besondere Aktionen anbieten. Bei konkreten Preisnachlässen werden erst Vergünstigungen ab 10% Rabatt in den Leistungskatalog aufgenommen. Versicherungen und hiermit verbundene Dienstleistungen (Finanz-/ Vermögensberater, Immobiliendienstleister u. ä.) sind aus dem Leistungskatalog ausgeschlossen.

Begleitende, werterhöhende und zusätzliche Leistungen für Sie als Partner

Sie können mit dem Signet der Familienkarte werben: Sie erhalten den Aufkleber "Wir sind ein familienfreundliches Unternehmen" für Ihr Schaufenster. Gleichzeitig können das Signet bzw. die Aussage, dass Sie ein familienfreundliches Unternehmen sind, für Ihre Werbung oder auch auf ihrem Briefpapier einsetzen.

Sie erhalten Zugang zu den Adressdaten der Familienkarten-Inhaber, die der Weitergabe zugestimmt haben. Hierüber können Sie beispielsweise eigene Werbeaktionen abwickeln. Im

Rahmen der Präsentation ihres Unternehmens im Leistungskatalog auf der Internetseite der StädteRegion wird auf Wunsch Ihr Logo veröffentlicht.

Kommunikation und Marketing

Den Leistungskatalog mit den Angeboten aller Partner der Familienkarte erhalten die Familien bei Abholung der Karte.

Der gesamte Katalog wird auf dem Internetauftritt der StädteRegion (www.staedteregion-aachen.de/familienkarte) präsentiert und aktuell um weitere hinzukommende Angebote bzw. einmalige Aktionen bestimmter Partner ergänzt. Darüber hinaus betreiben die StädteRegion bzw. die 10 städteregionsangehörigen Kommunen gezielte PR-Maßnahmen. Als starke Partner aus dem Medienbereich konnten der "Super Sonntag" und der "Monschauer Wochenspiegel" als die Familienkarte und ihre Partner kommunizierenden Akteure gewonnen werden.

Weitere Informationen erhalten Sie beim Amt für regionale Entwicklung / Verwaltung der StädteRegion Aachen:

StädteRegion Aachen

A 85.1 Amt für Regionalentwicklung und Europa / Verwaltung

Barbara Wery

Zollernstr.10

52070 Aachen

Fon: +49- (0) 241 - 5198 - 13 03

Fax: +49- (0) 241 - 5198 - 813 03

E-Mail: barbara.wery@staedteregion-aachen.de

Internet: www.staedteregion-aachen.de/familienkarte

Die Familienkarte der StädteRegion Aachen



Daten und Fakten

für Unternehmer, die Partner der Familienkarte werden wollen

Vereinbarungsbogen

Bitte füllen Sie den beigefügten "Vereinbarungsbogen zur Teilnahme an der Familienkarte der StädteRegion Aachen" aus. Faxen Sie diesen bitte an die Geschäftsstelle der StädteRegion Aachen. Die Fax-Nr. ist auf dem Vordruck angegeben.

Die Familienkartenbesitzer und Ihr Angebot/ Ihre Leistung

Die Bezugsberechtigten in der StädteRegion Aachen beantragen die Karte in Ihrer Kommune und profitieren nach Ausstellung von Ihrem Angebot. Sie entscheiden darüber, ob Sie bei Vorlage der Familienkarte ggf. eine Überprüfung (bspw. durch Vorlage von Ausweispapieren) durchführen wollen.

Fensteraufkleber und Werbe- bzw. Marketingmaßnahmen

Sie erhalten den Fensteraufkleber "Wir sind ein familienfreundliches Unternehmen". Wenn Sie für Ihre Werbe- und Marketingmaßnahmen Zugang zu den Adressdaten der Familienkarten-Inhaber, die der Weitergabe zustimmen, erhalten möchten, so teilen Sie dies bitte unter ines.dziwisch@staedteregion-aachen.de mit.



Ihr Firmenlogo im Online-Leistungskatalog

Wenn Sie Interesse daran haben, dass Ihr Firmenlogo im Online-Leistungskatalog abgebildet wird, dann senden Sie dies bitte in digitalisierter Form an ines.dziwisch@staedteregion-aachen.de. Bitte beachten Sie dabei, dass das Logo eine Größe von 200 x 200 Pixel nicht überschreiten darf und es in einem internetgängigen Format (gif oder jpg) vorliegt.

Verbindlichkeit Ihres Angebotes

Da die Familienkarte solange gültig ist, bis das jüngste Kind das 18. Lebensjahr erreicht hat, gilt Ihr Angebot zunächst unbegrenzt. Wenn Sie Ihr Angebot nicht aufrechterhalten wollen, bitten wir Sie uns das mitzuteilen. Das Angebot wird dann aus dem Katalog entfernt.

Design der Familienkarte

So sieht die Ihnen von den Besitzern vorgelegte Familienkarte der StädteRegion Aachen aus:



(Originalgröße = Scheckkartenformat)

Muster